
運営委員会だより         運営委員  長塩 三枝子 

家賃が払えません！ 

 今年度はスタートから、「4 月の家賃が払えま

せん」と、フォーラム存続の危機を思わせる発

言をして運営委員の皆さんにご心配をかけてし

まいました。会計を預かる私の至らなさを感じ

ています。今までは繰越金で何とか賄っていた

のですが、今年は家賃に満たない繰越金になっ

てしまいました。特に昨年は何かと予想外の出

費がありました。総会の企画で招いた講師お二

人は福島県からでしたので宿泊費、旅費などが

かさんだことや、コンピューターに不具合があ

り、修理や部品を購入したことなどがあります。 

智恵を絞り汗をかいた甲斐がありました 

 しかし、このような時にこそ絆が強まるもの

だと実感しました。仲間を増やそう、長期の会

費未納者に納入を促そうといった意見を次々に

行動に移し、新会員を迎えることができました。

それに加え、今回のニュースに取り上げていま

す総会企画「子どもの貧困を考える」の参加者

から、素晴らしい内容だったのでフォーラムの

活動に応援したいと多額のカンパを頂きました。

しかしそれ以上に今までの取り組みを評価して

いただいたことが嬉しかったです。 

ささやかな節約対策 

 また、節約対策としてはささやかではありま

すが、運営委員会を隔週開催ということにしま

した。そのことで運営委員への旅費支給額が半

減することを見通しています。議論の機会が減

る分を、中身でカバーしよう！と確認しました。

フォーラム活動が半分になることはありません。 

ご意見、お待ちしています           

そんなこともあって、一応金銭面の危機は回

避できそうです。御心配をおかけしました。ぜ

ひ会員の皆様には感想や意見をどしどしお寄せ

いただき、よりよい活動が続けられるようにご

支援をよろしくお願いします。皆さんの声がフ

ォーラムの活動の原動力なのです。 

スダジイ楽書会に参加して 

はじめはただ手本のような美しい書を書きた

いという思いで参加したので手本がある時はほ

っとしていました。創造することなど無縁の生

活を送っていましたから。ところがいつしか物

足りなさを感じるようになってきました。自分

なりの表現を創造することに魅力を感じるよう

になってきたのです。自分が変わってきたと感

じています。学ぶことの本質は変わること！ 

             今後の主な予定  
8 月  1 日（土）10 時 30 分～  教育ネットワーク群馬事務局会議（フォーラム）  

8 月  8 日（土）18 時～    わいわいフォーラム（みやたや）  

8 月  16 日（日）～18 日（火） 教育のつどい in 宮城   原発と自然エネルギー研究部会  

              の活動の成果を報告するために坂田尚之さんが参加  

8 月  24 日（月）14 時～    原発と自然エネルギー研究部会（フォーラム）  

8 月  30 日（日）13 時～16 時  群馬高生研夏季ゼミ（伊勢崎市絣の郷）⇒案内同封  

9 月  4 日（金）13 時～    スダジイ楽書会（フォーラム）  

9 月  5 日（土）13 時 30 分～  子どもとメディア研究部会（フォーラム）  

9 月  18 日（金）13 時～   スダジイ楽書会（フォーラム）  

9 月  26 日（土）        近現代史ゼミ・フィールドワーク（詳細未定）  
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